



Eric Mafuta, PhD

Associate Professor
University of Kinshasa School of
Public Health

Dr. Eric Mafuta, est Docteur en Médecine, qui après avoir exercé la médecine clinique dans le secteur privé de la santé s'est orienté vers la santé publique. Après avoir obtenu son Diplôme de Santé Publique en 2007, il a depuis évolué la mise en oeuvre de plusieurs projets de recherche, de services à la communauté et dans l'enseignement. C'est depuis 2012 qu'il intègre le projet Global Early Adolescent Study, comme coordonnateur de terrain. pour la collecte de données sur les thématiques de Santé sexuelle et de la reproduction des adolescents et jeunes, les normes de genres. Il a été aussi impliqué dans d'autres thématiques comme la santé maternelle, la planification familiale, la vaccination, la réanimation néonatale, la gestion de programmes de santé, l'approvisionnement en médicaments et l'utilisation de données. Actuellement, il est Professeur Associé à l'Ecole de Santé Publique de l'Université de Kinshasa et l'investigateur principal pour GEAS Kinshasa.

Dr. Eric Mafuta, is a Doctor of Medicine, who after practicing clinical medicine in the private health sector turned to public health. After obtaining his Diploma in Public Health in 2007, he has since evolved the implementation of several projects in research, community service and teaching. Since 2012, he has joined the Global Early Adolescent Study project as field coordinator for data collection on sexual and reproductive health of adolescents and youth, gender norms. He has also been involved in other areas such as maternal health, family planning, immunization, neonatal resuscitation, health program management, drug procurement and data use. Currently, he is an Associate Professor at the School of Public Health of the University of Kinshasa and the principal investigator for GEAS Kinshasa.